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1° Contact avec l'arbitre

QUESTION L9/§1/Q1

Lors d’'une attaque de I’équipe B, le joueur n°8B veut donner le ballon a son partenaire n°7B. Le ballon heurte I'arbitre
assistant. Décisions ?

Le contact avec I’arbitre assistant a eu lieu hors du terrain :
e Rentrée de touche pour I’équipe A.

Le contact avec I’arbitre assistant a eu lieu sur le terrain ou sur la ligne de touche :
e Le ballon sort du terrain :
o Rentrée de touche pour I’équipe A.

e Le ballon reste sur le terrain et entraine une attaque prometteuse pour I’'équipe B :
o Arrétdu jeu.
o Balle a terre donnée a un joueur de I'équipe B a I’endroit ot le ballon a touché I'arbitre assistant.

e e ballon reste sur le terrain et n’entraine pas une attaque prometteuse pour I'équipe B :
o Laisser jouer.

e Le ballon reste sur le terrain et est récupéré par I'équipe A :
o Arrétdu jeu.
o Balle a terre donnée a un joueur de I'équipe B a I’endroit ol le ballon a touché I'arbitre assistant.

QUESTION L9/§1/Q2

Depuis sa surface de réparation, le gardien de but de I’équipe A relance le ballon a la main. Celui-ci vient toucher le
dos de I'arbitre en dehors de cette surface de réparation avant de retomber dans les pieds d’un adversaire. Décisions
et explications ?

e Arrét du jeu.

e La Loi 9 indique que le ballon se trouve hors du jeu lorsqu’il touche I'arbitre et qu’il est récupéré par I'équipe
adverse. Le ballon est donc devenu hors du jeu au moment du contact avec I’arbitre.
e Balle a terre pour I'équipe A exécutée a I’endroit du contact avec I’arbitre.
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